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江蘇旅港同鄉會送感謝信
江蘇旅港同鄉聯合會會長馬忠禮聯同該會30多名成

員，昨日下午到達旺角警署進行慰問活動。一行人來

到警署3樓的長官休息室，向迎接的旺角警區助理指
揮官李宗健、旺角警區警民關係主任張倩敏，以及在
場多位警員，送上感謝信、心意卡，並送上月餅、零
食等多項物資，以表示對警方的支持。

感謝信中寫道，香港最近3個月發生了破壞社會安
寧、罔顧法紀的暴力行為，香港警隊以極度盡責精
神及專業手法，制止暴力，維護法治，捍衛市民安
全，受到廣大市民的由衷敬佩。該會對香港警隊表
示感謝，支持警方果斷執法，直言香港需要警隊。
馬忠禮指出，該會有多個屬會，代表超過一萬名會
員的心聲，而這些會員都支持警隊。該會成員隨後
與 在 場 警 員 包 括 防 暴 警 察 合 照 ， 並 在 警 署 「打
卡」。

指揮官稱感受到正面力量
馬忠禮表示，3個多月來的連串暴力示威，令他感

受良多。他說，最初見到旺角晚上被阻路時，感到十
分奇怪，後來阻路卻成為常態。他說，從電視直播
中，往往聽到示威者滿口粗言穢語，直言現在都不敢
讓小孩子看電視。他表明，支持香港警隊，認同要止
暴制亂，希望社會可以回復和諧。他又慨嘆警隊被針
對，尤其是網絡上有很多警員及其家屬被起底侮辱，

促請當局要予以打擊。
李宗健感謝連日來都有團體支持警方，為警隊打

氣，直言感受到正面的力量。旺角在近月不時被暴力
示威者衝擊，旺角警署更是其中一個被針對的地點，
不過同事都有做好準備。他表示，警隊同事的士氣並
沒有因局勢而低落，反而一直維持，並堅守崗位。他
說，警方對今年中秋出現突發事件的評估風險較高，
為了保障市民的安全，已多派兩至三倍的警力來值
班。

海南社團總會贈月餅果籃
此外，香港海南社團總會一行約30名成員，昨日也

帶同月餅及果籃等，到達灣仔警察總部，向警隊表達
慰問和感謝。

香港海南社團總會會長張泰超表示，香港警察非常
辛苦，值此中秋佳節，特意帶來果籃及超過50箱月餅
以表達慰問，感謝警察們為香港的繁榮穩定作出的貢
獻，支持香港警察嚴正執法。

撐執法止暴制亂 冀社會回復和諧

【香港商報訊】記者戴合聲、林駿強報道：昨日中秋佳節，多個民間社
團到警署慰問警隊，並送上月餅等應節食品，希望連日來辛苦執勤的警員
們能在中秋與家人團圓，歡度節日。江蘇旅港同鄉聯合會一行30多名成員
昨日到達旺角警署，向警員送上感謝信、月餅等物資，以示對警隊的支
持。該會會長馬忠禮明言支持警隊，認同香港一定要止暴制亂，希望社會
回復和諧。旺角警區助理指揮官李宗健感謝連日來有團體為警隊打氣，感
受到正面的力量，強調警員的士氣沒有低落，反而一直維持，會堅守崗
位。此外，海南社團總會成員昨日亦有到灣仔警察總部，向警隊送上月餅
及果籃，以表達感謝和支持。

今明兩項遊行上訴俱被駁回
【香港商報訊】記者周偉立報道：公眾集會及遊行

上訴委員會駁回原定今日(14日)舉行的天水圍遊行，
以及民陣明日(15日)港島遊行和集會的反對通知書上
訴申請。兩項遊行維持警方發出反對通知書的決定。
委員會表示，基於遊行會對公眾人士的安全以及公共
秩序安全造成嚴重威脅，加上過往遊行後發生一系列
暴力事件，決定駁回上訴。

就民陣原定周日港島遊行，警方代表律師表示，警

方反對並非建基政治考慮，而是就公共安全風險及市
民的憲法權利平衡作出考慮。港島總區總督察古兆輝
稱，由6月至今，近九成八集會及八成七遊行獲批不
反對通知書，是次反對屬特別例子，並非針對主辦單
位，每個判斷屬獨立評估，又指是次遊行的規模不能
與上周日的遊行相比。他說，是次反對由於警方認為
暴力分子騎劫活動風險高，加上主辦單位沒有與暴力
示威者劃清界線，經評估才發出反對通知書。

林鄭邀區議員下周三對話
民政事務局向區議員發出邀請函，希望區議員出

席行政長官林鄭月娥和部分主要官員下周三(18日)
晚上7時至9時在政府總部舉行的 「對話會」。多名
區議員表示，收到有關邀請。

邀請函指出，區議會是連繫特區政府及市民的橋樑，
政府十分重視區議會的意見，希望區議員出席對話會，
就香港未來路向表達意見，鼓勵透過對話解決問題。

特首批評向法官法院施壓
就近日有團體就法院裁決到終審法院示威，行政

長官林鄭月娥昨發出聲明指，法治和司法獨立須由
全港市民共同維護，任何人即使對法院裁決有不同
意見，亦不應以任何方式向法官或法院施壓，甚或
作出人身攻擊，以免影響法院按法律理據、不偏不
倚地作出裁決。

警方反暴力報料熱線暫停
警方昨日宣布，反暴力報料熱線暫停服務。警方

表示，熱線推出後，收到大量資料，同時亦收到坊
間對熱線有很多不同意見，因此決定暫停熱線服
務。警方會繼續開拓不同渠道收集防罪滅罪信息。

警方於9月10日推出反暴力報料熱線，旨在透過
WhatsApp接收市民提供給警方的反暴力情報，包括
相片、錄音及錄像等資料，以協助預防及偵查罪案。

青年涉燒國旗須遵宵禁令
一名青年涉嫌於9月1日在東涌游泳池焚燒國旗，

並被控多項罪名，案件昨日再審。該男子獲准以
6000港元保釋，但須每天到警署報到，並要遵守宵
禁令及不可離港。案件押後至11月15日再訊。

22歲被告黃卓禮，報稱任職太陽板技術員。

【香港商報訊】記者馮仁樂報道：長和系資深顧問
李嘉誠昨透過發言人表示，對於李嘉誠於9月8日在
慈山寺的言論被曲解，感到十分遺憾，並指多年已習
慣了那些莫須有的指責，永遠會虛心接受批評，但最
為重要的是 「寬容不等於縱容，不等於無視法律程
序」。

希望局勢降溫展開對話
李嘉誠重申對任何暴力，包括語言暴力，對任何衝

擊法治的行為都不能接受。李嘉誠由衷希望，各方能
尋求空間，而非挑動矛盾，讓香港局勢降溫，社會才
可展開對話。中共中央政法委的微信公眾號 「長安
劍」前晚(12日)發文，形容李嘉誠在慈山寺的言論是
縱容犯罪，不是為香港想，而是看香港滑向深
淵。

中央政法委旗下的微信號 「長安劍」發表題為《香
港怎麼救之一：李嘉誠發聲，到底誰該給香港人 「網

開一面」？》的評論文章，指在法治社會裏，法律面
前人人平等，香港少數 「未來的主人翁」在街頭非法
集會、毆打路人、圍攻警察、縱火燒街等暴行不一而
足，批評提出對這樣的人網開一面，無非就是縱容犯
罪，不是為香港想，而是看香港滑向深淵。

文章續指出，修例風波源於深層社會問題，其中樓
價高是關鍵之一， 「在當下的香港亂局中，不少香港
年輕人把房價高、租金貴的不滿甚至憤怒發洩到政府
頭上」。文章稱，特區政府雖有一系列增加土地供應
措施，但推出時困難重重，是因為 「各種利益集團打
 『保護環境』 『擔心政府財政』之類的旗號」阻
撓，目的是維持香港高樓價。

文章指出， 「住的問題扭曲了不少人的價值觀，很
多年輕人的目標是盡量賺錢買樓供樓，一切都在向錢
看」，文章提到民建聯近日動議特區政府援引《收回
土地條例》，將現時處於私人名下的部分閒置土地收
回用於公屋建設，質疑李嘉誠是否看到民建聯在報章

刊登、寫上 「收地建屋，刻不容緩」8 字標語的廣
告，反問 「不知和 『李首富』一樣的囤地圈錢的房產
商，這次會不會對香港市民 『網開一面』，對香港的
未來 『網開一面』？」

此外，《人民日報》前日發表以《解決住房問題，
香港不能再等了》為題的評論文章，指香港的居住問
題有目共睹，而且正變得日趨嚴重，例如公屋申請平
均輪候時間已跌宕至 5.4 年，有 10 萬人住在 「棺材
房」和 「房」，評論認為這樣的局面，與國際知名
大都市格格不入，更與太平山上的豪宅形成鮮明對
比，強調香港住房問題的核心癥結在於土地，增加土
地供應已經刻不容緩。

地產商是時候釋放最大善意
評論表示，要援引《收回土地條例》，意味自有

財產與公共利益之間的一次利益平衡，涉及的土地，
主要是囤積於地產商手中長期不開發的土地，由於

《基本法》第6條與第105條對私有財產權的保護，
加上援引條例或遭司法覆核挑戰，特區政府對是否引
用有過遲疑。根據《基本法》第105條，徵用土地的
補償相當於該財產當時的實際價值，強調 「為公共利
益計，為解決民生計，地產商是時候釋放最大善意，
而不應只打自己算盤、囤地居奇、賺盡最後一個銅
板」，反問 「什麼才是對香港未來負責？什麼才是對
年輕人 『網開一面』？這才是」。

新華社昨日亦發表評論文章，認為香港社會深層次
矛盾，最突出、最迫切、最讓人詬病的就是住房問
題，形容已到了痛定思痛、必須解決的時候，需要包
括特區政府在內的香港各界凝聚共識，集思廣益，勇
於打破僵固的發展思路，放下局部和私人利益，積極
尋求出路，打開死結，文章認為香港當務之急是止暴
制亂，同時也要及時對香港深層次矛盾和問題高度重
視，並採取有效措施加以解決，徹底消除社會動蕩的
病根。

回應中央政法委微信公眾號 「長安劍」 質疑

李嘉誠重申衝擊法治不能接受

【香港商報訊】昨日第二天有 「快閃」唱國歌活動，
西九龍奧海城商場午間有數百名市民自發聚集參與，藉
和平方式表達心聲，盼香港盡快恢復平靜。

昨午約 1 時許，陸續有市民手持國旗抵達奧海城中
庭，不足半小時，3層商場走道均已站滿市民，並在2
樓掛上國旗和香港特區區旗。眾人高舉國旗及高唱國
歌，又不時齊聲高呼 「中國加油」、 「香港加油」。

港漂：沉默太久要發聲
由內地來港工作逾兩年的張先生在人群中共唱國歌，

他深感自豪。他坦言，過去3個月香港示威不斷，並逐
漸演變為暴力衝擊， 「港漂沉默太久，所以是時候發
聲，表達我們希望香港盡快恢復秩序的心聲」。

從事金融業的冷女士對記者表示，和平表達訴求完全
沒有問題，但是示威者已將訴求訴諸暴力，影響市民生
活和利益， 「暴力活動在任何國家和地區都是不被允許
的」，因此她特意前來參與活動，支持警察嚴正執法。

家住大埔的陳女士聽聞 「快閃」唱國歌活動，特意搭
地鐵趕來參加。陳女士認為不少年輕人受誤導參與暴力
示威， 「我看到他們輕易受人利用感到很心痛」。她指
出，一些立場偏頗的傳媒在當中引導輿論，一味偏袒示
威者，對他們的破壞行為視而不見，卻譴責警察使用武
力， 「如果不是暴徒先搞破壞，警察怎麼會對他們使用
武力呢？」她坦言，香港現時的社會氣氛很緊張對立，
她希望可以盡快緩和氣氛，讓社會重回正軌。

市民鄭先生是附近街坊，聽聞有 「快閃」唱國歌的活
動，便與姐姐推坐在輪椅上的母親一同前來支持。
「為什麼來支持？我們是中國人當然要支持了！」鄭先

生拿手機錄下唱國歌的全過程。
在他身邊的姐姐鄭女士臉上貼了一張心形國旗，她指

香港是中國的一分子，愛護自己的國家是理所當然。她
勸喻年輕人珍惜前途，謹防被人利用，否則真的會後悔
一生。

江蘇旅港同鄉會成員一行多人，昨到訪旺角警署慰問警員並合照。 記者 蔡啟文攝

▲香港海南社團總會成員昨送月餅及果籃到灣仔警總表達感謝。 記者 崔俊良攝

數百名市民昨午聚集奧海城二期商場中庭 「快閃」 唱國歌，現場氣氛熱烈。 中新社
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